

---

# AFGHANISTAN

L'Afghanistan est un État profondément fragile et touché par les conflits. Le conflit en cours depuis plus de 35 ans a eu un effet déstabilisant sur la cohésion sociale, outre le fait qu'il a exacerbé les divisions ethniques et qu'il a affaibli les institutions et l'état de droit du gouvernement. La pauvreté est extrême et généralisée, et les indicateurs sociaux sont encore à des niveaux très faibles.

Les femmes afghanes sont confrontées à des défis immenses et la violence faite aux femmes est omniprésente. Pour la grande majorité des femmes afghanes, la vie est sous la coupe d'une société strictement patriarcale. Ainsi, la liberté de mouvement est restreinte et l'accès à l'éducation, aux soins de santé, à la justice et à l'emploi est limité.

Tous les programmes canadiens en Afghanistan témoignent de la grande importance accordée aux droits et au renforcement du pouvoir des femmes et des filles. Le Canada soutient les programmes qui :

- renforcent le pouvoir des femmes et des filles et favorisent leurs droits;
- augmentent les possibilités économiques des femmes;
- réduisent la vulnérabilité des femmes face aux changements climatiques;
- améliorent la santé des femmes et celle de leurs enfants;
- font la promotion des droits reproductifs;
- augmentent l'accès des Afghans à une éducation de base de qualité.



Pays : Afghanistan © CARE et Croix-Rouge canadienne

De plus, le Canada appuie le gouvernement de l'Afghanistan dans ses efforts visant à éliminer, d'ici 2023, la totalité des mines terrestres connues, et des autres restes explosifs de guerre en Afghanistan. Cette mesure est conforme aux engagements pris dans le cadre de la Convention sur l'interdiction des mines antipersonnel.